



Homenajes

Gertrudis López de Avellaneda

En la jornada de clausura de la feria se conmemoró el bicentenario de la escritora cubana con una mesa redonda y la presentación de dos de sus libros: «Cuadernillos de viaje» y «La dama de gran tono».

María Teresa León

También se homenajeó ayer a la escritora integrante de la Generación del 27, en el 110 aniversario de su nacimiento. Se presentó el libro «La memoria dispersa de María Teresa León», una selección de su hija Aitana Alberti León que incluye textos inéditos.

en el buen desarrollo de esta edición también ha tenido su importancia la implicación cada vez mayor de patrocinadores y colaboradores, tales como el Ayuntamiento de Sevilla, la Consejería de Educación, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, la Diputación de Sevilla, Fundación Cajasol, el Centro de Iniciativas Culturales de la Universidad de Sevilla ([Cicus](#)), Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), y Centro de Estudios Andaluces, entre otros. La presidenta de la Asociación Feria del Libro de Sevilla, Juana Muñoz Choclán, valoró el trabajo realizado por el equipo directivo y de organización, que, dijo, «afianza el modelo de feria plural, participativa y de calidad por el que apostamos».



Exposiciones de la semana en Sevilla

Sergio Pavón en la Galería Roja

«La consagración de la naturaleza» es la cuarta individual del joven Sergio Pavón. El sevillano exhibe más de una treintena de trabajos, en su mayoría inéditos, a lápiz, tinta o grafito. Hasta el 31 de julio, en la Galería Roja (c/ Peral, 10. La Alameda de Hércules).

«Fábricas del conocimiento»

Hasta el 17 de junio, la exposición «Fábricas del conocimiento» estará en el Centro de Iniciativas Culturales de la Universidad de Sevilla (CICUS). La muestra dará a conocer el patrimonio arquitectónico de la Universidad. En c/ Madre de Dios, 1.

«Más allá del paraíso»

La galería El Butrón presenta hasta el 27 de junio la colección «Más allá del paraíso». Comisariada por María José Cosano y Jesús Reina, la exposición incluye obras de Javier Andrada, Federico Guzmán, María Ortega y Rodrigo Tavera. En c/ Butrón, 7.

Javier Parrilla en La Caja China

«Escena, escenarios y apariciones» es el título de la exposición más reciente del artista Javier Parrilla. La colección pictórica continúa en exhibición y puede visitarse en la galería La Caja China, hasta el 17 de junio. En el número 30 de la calle General Castaños.



¿A DÓNDE VAMOS? PROPUESTAS PARA HOY



M. SÁNCHEZ

19:00

XVIII Exhibición del Club Patín Giralda

El C. P. Giralda celebra hoy su exhibición de final de temporada de patinaje artístico en el polideportivo El Paraguas de Triana (plaza del Monte Pirolo) con patinadores de categoría regional, nacional e internacional. La entrada es libre.

19:00

Charla sobre el parque de María Luisa

Ciclo de conferencias sobre el parque de María Luisa que se desarrollará en la sede de la Real Academia de Bellas Artes de Santa Isabel de Hungría, c/Abades, 14 (Casa de los Pinelo) y que hoy se centrará en «El Duque de Montpensier, entre la historia y la leyenda», charla que pronunciará el académico Pedro Sánchez Núñez. Entrada libre.

19:30

Teatro aficionado en la Once

La programación cultural de la Once ofrece un Encuentro de teatro aficionado para adultos, en el cual se podrá disfrutar de las actuaciones de la agrupación teatral Gloria de Jesús y la agrupación de teatro El Gallinero. La entrada es con invitación, que se puede recoger de la delegación de la Once (c/ Resolana, 30) desde las seis de la tarde.

Exposición «La huella del pescador en Sevilla»

Hasta mañana puede verse en el Círculo Mercantil la exposición «Santo Padre: La huella del Pescador en Sevilla», organizada por la Hermandad de La Estrella.

20:00

Concluyen los «Los lunes del Alcázar»

Hoy es el último día del ciclo «Los lunes del Alcázar», que ofrecerán en el Salón del Almirante la conferencia «Entre la reparación y la restauración». El ponente es el profesor Alfredo Morales. Entrada libre.

Festival Bike&Soul

Hoy comienza el Festival Bike&Soul, centrado en la bicicleta, la música y la vida urbana. Esta tarde habrá presentación y concierto de AnaHata en el Centro Santa Cleta (c/ Fray Diego de Cádiz, 24).

«El viudo»

En la Filmoteca del Cicus (c/ Madre de Dios), proyección de la película «El viudo», de Dino Risi. Entrada libre.